

5月市会報告

一人ひとりが大切にされる
社会の実現めざして
ご一緒に取り組みます

市民が憩える公園を

右 京区民のみなさんと、山ノ内浄水場跡地活用の問題で京都市に要望をしました。周辺住民からは、公園や災害拠点施設など、住民が活用できる施設を求める声が多くあります。この日の懇談で京都市は「跡地活用方針に基づき進める」とし、住民の要望に応えませんでした。



敬老乗車証守れ

京 都市の敬老乗車証制度が改悪されようとしています。右京区の住民のみなさんと「制度改悪は認められない」と学習や署名に取り組んでいます。右京区で開かれた集会で報告をしました（写真）。



教育福祉委員会の所属で頑張ってます

5 月市会で、地域医療・介護推進法案の意見書について討論をしました。同法は、利用者の負担が増えるなど医療・介護制度の改悪の方向です。討論で、「国は同法を撤回すべき」と述べました。

今 年に入って、飲酒運転で処分されるなど、不祥事が続いています。教育福祉委員会では、複数の不祥事が報告されました。内容は、職員の詐欺行為、ワイセツ行為で、既に逮捕・起訴されています。「改革大綱が機能していない」と追及しました。

日本共産党 京都市会議員

西村よしみ



URL <http://nishimura-yoshimi.jp/>
✉ shikai@nishimura-yoshimi.jp

集中豪雨により、梅ヶ畠御経坂町で床下浸水の被害が発生した問題で、住民から浸水対策を求める声が寄せられています。また、このたび側溝が設置されました。



梅ヶ畠御経坂町で浸水対策が進む

京区花園のみなさんも参加してお祝いをしました。



西小路通が76年ぶりに開通

都市計画決定から実際に76年ぶりに道路が完成し、開通記念式典に来賓出席しました。この道路は、西小路通りです。



トピックス
地域で奮闘
一緒に頑張っています

JR太秦駅のエレベーター設置工事8月から



お困りごと相談は➡ 西村よしみ事務所 TEL・FAX 075-872-9653